
Pièces 5 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 1247

Prix 598 000 €

Carros
Maison à vendre (06510)
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Exclusivite plan de carros : belle situation au calme au sein d'un quartier résidentiel,

à proximité des écoles et de toutes les commodités. Villa lumineuse exposée sud,

construction  traditionnelle,  édifiée  sur  un  beau  terrain  plat  et  clôturé  de  957m2.

Entrée,  séjour  ouvrant  sur  la  terrasse  et  le  jardin,  cuisine  aménagée  séparée,

cellier/buanderie,  3  chambres,  une  salle  d'eau,  toilettes  indépendant.  A  l'étage  :

4ème chambre avec sa salle d'eau et toilettes. Garage et cave en sous-sol. Double

vitrage, salle de bains récentes. Idéal pour une famille qui recherche une villa facile

à vivre, au ...

Exclusive  plan  de  carros:  beautiful  quiet  location  in  a  residential  area,  close  to

schools and all amenities. Bright south-facing villa, traditional construction, built on

a beautiful  flat  and fenced plot  of  957m2. Entrance,  living room opening onto the

terrace and the garden, separate fitted kitchen, pantry/laundry room, 3 bedrooms,

a  bathroom,  separate  toilet.  Upstairs:  4th  bedroom  with  its  bathroom  and  toilet.

Garage  and  cellar  in  the  basement.  Double  glazing,  recent  bathroom.  Ideal  for  a

family looking for an easy-to-LIV-in, quiet villa with beautiful grounds!

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

Contacter l'agence
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